

《单词百科:seam是什么意思?seam怎么发音?seam的解释和用法》

英语单词seam是什么意思?seam怎么读?seam怎么发音?简答网为您整理了seam的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



seam怎么读

seam的读音:[si m]

seam的意思

1、n.接缝, 接合处;煤层;线缝;裂缝;

seam的相关词组

1、coal seam 煤层;

seam的近义词

- 1、bed n.床（位）；河床；花坛，苗圃；基座，底层；（岩）层；
- 2、closure n.（永久的）停业，关闭；结束；[电]闭合；[数]闭包；
- 3、commissure n.接合处；
- 4、connection n.关系；连接；人脉；接头；联运；亲戚；
- 5、crease n.皱褶，折缝；折痕；（皮肤上，尤指脸上的）皱纹；板球运动（投球手和击球手的）位置线；

seam的双语例句

- 1、Technical performance and test results of the SEAM asphalt mixture were analyzed in the paper.

对SEAM沥青混合料的试验结果与技术性能进行了分析。

- 2、The effects of disturbed and false signals on Scanning Acoustic Microscope (SEAM) are presented in this paper.

本文对扫描电声显微镜电声成像中出现的干扰信号以及假信号的产生进行了讨论。

- 3、The hotels of Warsaw, Prague and Budapest were bursting at the seams.

华沙、布拉格和布达佩斯的旅馆均是人满为患。

- 4、Britain's university system is in danger of falling apart at the seams.

英国的大学体系面临分崩离析的危险。

- 5、The test can be applied at all filled welding seam on tank boundary.

这种试验可在片体、分段上进行。

- 6、The average UK coal seam is one metre thick.

英国煤层的平均厚度为1米。

- 7、Factors affected coal seam permeability change and its law is analyzed.

分析了煤层透气性变化的影响因素及变化规律。

8、There are of forms of gas discharge , but the form is soft coal seam gas discharge.

目前在瓦斯抽放中急待解决的问题是软煤层瓦斯抽放的打钻技术,尤其是深孔打钻技术.

9、The method of gas drainagecoal seam gas drainage , near coal gas drainage , and goaf gas drainage.

瓦斯抽放的方法有本煤层抽放 、 邻近层抽放和采空区抽放.

10、Specially suitable for zinc patching of weld seam in tube welding line, and capacitor spray.

本套设备适合于高频焊管生产线上进行焊缝的补锌及电容喷涂.

11、They struck a rich seam of iron ore.

他们开出一个富铁矿层。

12、The paper has analyzed the content about image processing in the weld seam tracking system.

在此对焊缝自动跟踪系统中有关图像处理方面的内容作了一些分析.

13、The testing research about enhancing rate by hydraulic cutting seam on outsize coal sample is introduced.

介绍了特大煤样采用水力割缝提高瓦斯渗透率的实验研究.

14、He started to leave the room, tripping over a loose seam in the slatternly carpet.

他打算离升屋子,却在松垮垮的地毯一条绽开的缝上绊了一下.

15、To prevent a seam from stretching, sue a twill tape to support the seam.

为了防止缝线伸长,用斜纹布贴带加以固定.

16、In appearance, the welt seam is similar to the wrong side of the flat fell seam.

外观上与明包缝的反面相似.

17、The article introduces the process of full diameter straight seam welded steel tube.

介绍了大口径直缝焊接钢管的生产工艺.

18、 Study showed that angle deformation of T joint is changed along the welded seam length.

研究表明,T形接头的角变形沿焊缝长度方向是变化的.

以上是简答网为您整理的seam怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于seam的用法、seam的释义、seam的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/seam>

